

MEDALLA DE ORO EN LA OLIMPIADA NACIONAL DE FÍSICA

El alumno de 2º de Bachillerato del Colegio San Agustín, Gabriel Sánchez Pérez, consiguió la medalla de Oro en la XXVI Olimpiada Nacional de Física, celebrada en Madrid el pasado fin de semana.

En la capital se dieron cita 136 alumnos de los diferentes puntos de la geografía española, todos ellos con un gran nivel y formación académica en la materia. Desde el viernes hasta el lunes pudieron disfrutar de las diferentes actividades que había dispuesto la organización, entre las que se encuentran charlas, experimentos y visitas guiadas.

El premio obtenido supone un excelente reconocimiento al esfuerzo y trabajo del alumno y a la labor docente que se está realizando en nuestro colegio.

Gabriel participará en la XLVI Olimpiada Internacional de Física que se celebrará en Mumbai (India), del 5 al 12 de julio.

FELICIDADES Gabriel por tu entusiasmo, esfuerzo y ganas de aprender. Gracias también porque este premio es un estímulo para continuar con la labor educativa de nuestro Colegio.



Gabriel con la medalla y diploma.

Gabriel, 1º derecha, junto con otros ganadores